

# **Réunion des formateurs – Mercredi 26 juin – 19h00 à 20h30**

**Présents :** Hervé.CARRERE, Didier.MEURINE, Patrice.JOUETTE, Corinne.COME, Gilles.BOUVIER, Maurice.VIDAL, Carole.LEBERRE

## **1) dates des formations AR et JA1 des 12 départements de la LNATT (je joins le calendrier afin que chacun l'étudie au mieux et me propose des dates),**

- Les dates seront à communiquer d'ici cet été pour que Maurice puisse faire les fiches de formations.
- Certains formateurs enverront leurs dates en juin si elles sont déjà programmées sinon cela se fera en début de saison.
- Les fiches d'activités de formateurs sont à envoyer à Jean-Paul CHILLON
- Rappeler aux responsables de formations de faire un temps de formations pour mettre à jour les connaissances en début de saison, par département → « journée des officiels », avec mise à jour des connaissances et explications de divers points
- Il faudrait se concentrer sur les mises à jour des connaissances des personnes déjà former, et nous permettre de faire le tri
- Redéployer par la ligue les réunions en distanciel pour mettre à jour les connaissances du plus de monde possible. A organiser

## **2) dates des formations JA2, JA3 de LNATT ,**

- ✓ Pratique restantes JA2 : 3 pratiques (Damien CASTAING cd16, Patrice COLAS cd19, Jean-Delphin ARTAUD cd47)
- ✓ Pratique restantes JA3 : 4 pratiques (Julien TESSEYRE cd19, Olivier FRANCOIS cd47, Warhel OBEYD cd33, Romain SCHAEFFER cd64 en septembre 2025)
- ✓ Il y a un énorme manque au niveau des JA2 départementaux
- ✓ Saison prochaine : une session JA2 et JA3 (avec des dates plus espacés)

## **3) dates des formations SPID v2, GIRPE v2,**

- Une formation SPID est à prévoir pour les récents JA2
- Un groupe de travail pour formation SPID FFTT : Patrice JOUETTE sera dedans
- Un groupe de travail pour formation GIRPE FFTT : Vincent LABARBE sera dedans

## **4) dates des pratiques communes,**

- 🏁 faire des sessions de passage de pratique sur les nationales mais aussi profiter des tours de N2 et des titres par équipes. Passage des pratiques dès que l'on peut

## **5) Questions diverses et projet futurs....**

- ❖ Remise à niveau à organiser
- ❖ Mise en place de QCM en ligne pour l'AR
- ❖ Tenue AR : à revoir en septembre, voir le projet de la CFA dans l'olympiade

**Rédacteur : Carole LEBERRE et Maurice VIDAL**